
Si vous ne retenez qu’une chose de ce que 

j’ai voulu vous dire, retenez bien ceci : 

Notre salut dépend uniquement 

de l’accomplissement 

de l’Alliance entre Dieu et l’humanité. 

 

Il a été rendu possible 

par le consentement de Marie 

à l’action de l’Esprit Saint en elle. 

Elle a ainsi donné corps au Verbe de Dieu. 

 

Dès la naissance de l’enfant, 

nous étions sauvés !  

Noël est la fête de notre salut ! 

 

Dieu le confirma à l’âge adulte : 

« Celui-ci est mon Fils bien-aimé, écoutez-le ! » 

Mais le peuple rebelle, loin de l’écouter, 

n’a cessé de le persécuter 

jusqu’à le mettre à mort. 



Le sacrifice de la croix 

rachetait cette seconde faute. 

Il a fallu ce témoignage suprême 

pour que l’homme enfin s’incline 

dans la personne du centurion romain : 

« Celui-ci était vraiment le Fils de Dieu ». 

 

Et Dieu le confirma en le ressuscitant, 

détruisant ainsi la mort, la sienne et la nôtre : 

« on meurt ressuscité ! ». 

 

Ecouterons-nous enfin sa Parole ? 

 

Nous ne deviendrons 

les fils de Dieu 

qu’en vivant de ce que nous a dit 

le Fils de Dieu. 
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